

Fecha: 23-08-2025
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general

Pág.: 20
 Cm2: 325,7
 VPE: \$ 270.297

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Título: Jóvenes talentos brillaron en el Primer Encuentro de Bandas

Jóvenes talentos brillaron en el Primer Encuentro de Bandas

SAN CARLOS. Jornada marcada por la música y creatividad.

En el Liceo Técnico Profesional Violeta Parra de San Carlos se realizó el primer Encuentro de Bandas de Rock Escolares 2025 organizado por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Punilla Cordillera, que reunió a estudiantes de enseñanza básica y media en una jornada lle-

na de música, creatividad y compañerismo.

El evento, titulado "Sube el volumen Violeta: Punilla Cordillera Rock Fest" y ejecutado por el equipo de Desarrollo Integral del SLEP, convocó a bandas escolares de todo el territorio, las que subieron al escenario para compartir su talento,

interpretando tanto covers de clásicos del rock como creaciones originales.

Esta instancia buscó no solo abrir un espacio de difusión cultural, sino también fomentar la expresión artística, la sana convivencia y el trabajo en equipo en las comunidades educativas del territorio. **CS**



SOBRE EL ESCENARIO MOSTRARON SU TALENTO, CREATIVIDAD Y COMPAÑERISMO.



EVENTO, TITULADO "SUBE EL VOLUMEN VIOLETA: PUNILLA CORDILLERA ROCK FEST".



INTERPRETARON COVERS COMO CREACIONES ORIGINALES.